
Jatta (HSV) zum Glubb
Beitrag von „pipi86“ vom 3. Dezember 2018, 17:11

Warum sollte er zu uns kommen? Spielt derzeit immer häufiger beim hsv und wird wsl
aufsteigen. Der wäre schön blöd zu uns zu kommen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/21078-jatta-hsv-zum-glubb/?postID=2757637#post2757637
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